



CERTIS atteste, *CERTIS Attest*
que suite à la validation de l'audit OQUALIM RCNA du 08,09 et 10/06/22,
that, the validation of the OQUALIM RCNA audit carried out the 08,09 and 10/06/22,
ayant permis la délivrance du certificat n° 2020-62215 v1,
that allowed the issuance of the certificate n° 2020-62215 v1,
et au contrôle du Socle Technique « Nourri sans OGM » (STNO) réalisé conjointement
and control of Technical Base «Feed without GMO» performed jointly

L'entreprise, *The company* :

SOCIETE LEDOUX NA
Z.I. de la Gare
61440 MESSEI - France

Pour l'unité d'exploitation située à, *For the site located at* :

SOCIETE LEDOUX NA
Z.I. de la Gare
61440 MESSEI - France

Respecte le **Socle Technique « Nourri sans OGM » (STNO)**
Meets the requirements of the OQUALIM Technical Base "Feed without GMO"(STNO)

Référentiel de certification OQUALIM version en vigueur, *certification standard current version*

Pour les activités de fabrication et la mise sur le marché d'aliments composés et d'aliments minéraux pour animaux
For the activities of producing and placing on the market of compound feed and mineral feed

Pour les activités de transformation de matières premières pour l'alimentation animale
For the activities of the processing of feed materials

Pour les activités de distribution d'aliments composés, d'aliments minéraux et de matières premières pour animaux
For the activities of distribution of compound feed, mineral feed and feed materials for animals

Pour les activités de négoce de matières premières pour aliments pour animaux
For the activities of trading of feed materials

Ce certificat est valable du 16/07/2022 au 12/07/2023
This attestation is valid from 16/07/2022 to 12/07/2023

N° de certificat, *N° of certificate* : **2020-62217 v2**

(Sa validité peut être vérifiée sur le site www.oqualim.com)
(Its validity can be checked on the website www.oqualim.com)



Fait à LE RHEU, le 16/07/2022
Delivered in LE RHEU, the 16/07/2022
Le Président, *The President*,
V. COUËPEL

Immeuble Le Millepertuis
3 rue des Orchidées
35650 LE RHEU
Tel: 02 99 60 82 82
www.certis.com.fr